

Mieres reflexiona sobre el plebiscito del Pit-cnt: "Hoy todos los uruguayos podemos descansar con mayor tranquilidad"

Principal



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mieres-reflexiona-sobre-el-plebiscito-del-pit-cnt-hoy-todo
s-los-uruguayos-podemos-descansar-con-mayor-tranquilidad_6559.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mieres-reflexiona-sobre-el-plebiscito-del-pit-cnt-hoy-todos-los-uruguayos-podemos-descansar-con-mayor-tranquilidad_6559.php)

MIERES REFLEXIONA SOBRE EL PLEBISCITO DEL PIT-CNT: 'HOY TODOS LOS URUGUAYOS PODEMOS DESCANSAR CON MAYOR TRANQUILIDAD'

Principal

Mieres reflexiona sobre el plebiscito del Pit-cnt: "Hoy todos los uruguayos podemos descansar con mayor tranquilidad

"El líder del Partido Independiente reafirma su compromiso: 'Nuestro objetivo es que Álvaro Delgado sea el próximo presidente en la segunda vuelta'.

Evaluación de Pablo Mieres sobre los Resultados Electorales

El candidato del Partido Independiente, Pablo Mieres, realizó un análisis sobre los resultados de la votación de las elecciones llevadas a cabo este domingo.

Aunque destacó el crecimiento del partido en comparación con 2019, reconoció que "no alcanzó el objetivo que era estar en las dos cámaras".

Miers expresó su satisfacción por el rechazo de la ciudadanía al plebiscito sobre el sistema previsional, recordando que durante la campaña había advertido sobre la gravedad de su aprobación para el futuro del país.

"Creo que hoy todos los uruguayos dormimos mucho más tranquilos, porque tenemos la firmeza de las convicciones de nuestro pueblo en cuanto al valor de la certeza jurídica, de la estabilidad, de lo que significan los contratos", afirmó.

El líder del Partido Independiente añadió: "El Uruguay dio una nueva señal al mundo de firmeza y de seriedad".

En relación a la votación de su partido, destacó que "[la suma de los partidos de la coalición ha superado claramente al Frente Amplio]".

De cara al balotaje, Mieres enfatizó: "A partir de ahora empezamos a trabajar para que en la segunda vuelta el presidente de la República sea Álvaro Delgado".

También mencionó: "Tenemos la plena conciencia de haber hecho una campaña totalmente de acuerdo a nuestras convicciones, nuestros valores, diciendo las cosas como son".

Por último, subrayó que "si el Partido Independiente hubiera alcanzado la banca en el Senado, seguramente hoy tendríamos ya la tranquilidad de la mayoría parlamentaria para la coalición".

Fuente: Subrayado

Imágenes

MIERES REFLEXIONA SOBRE EL PLEBISCITO DEL PIT-CNT: 'HOY TODOS LOS URUGUAYOS PODEMOS DESCANSAR CON MAYOR TRANQUILIDAD

Mieres reflexiona sobre el plebiscito del pit cnt hoy todos los uruguayos podemos descansar con mayor tranquilidad

Tags

objetivo, delgado, presidente, segunda, firmeza, independiente, convicciones, resultados, compromiso, partido, tenemos, nuestro

Noticias relacionadas

3.9 * *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*

4.3 * *Pablo Mieres solicita a Luis Lacalle Pou que se oponga al plebiscito sobre la seguridad social*

4.8 * *El contundente intercambio de ideas entre Pablo Mieres y Raúl Castro en torno al plebiscito de la seguridad social*

3.7 * *Pablo Mieres aplaudió las declaraciones de José Mujica en relación al plebiscito sobre la seguridad social*

4.6 * *Mieres apoya a Lacalle Pou: "Es imprescindible que haga campaña, ya que esta ley es del actual gobierno*

3.8 * *Pablo Mieres expone sus propuestas y analiza la estrategia de campaña de Andrés Ojeda*

3.8 * *Pablo Mieres emitió su voto a media mañana y destacó: "Estamos llenos de entusiasmo y confianza, sintiéndonos alegres por este momento*

3.9 * *Las palabras de Orsi sobre la crisis en Venezuela: Mieres califica la*

situación de absurda y desafiante

4.4 * *Pablo Mieres y Círculo Policial se unen en la urgencia de reintegrar a la policía en los barrios*

4.5 * *Pit-cnt inicia una significativa campaña a favor del plebiscito que busca elevar a rango constitucional derechos humanos fundamentales y precisos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialógos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024